

# Operasi Lilin Semeru 2021, Polres Lumajang Sukses Amankan Perayaan Natal 2021

**Achmad Sarjono - LUMAJANG.INDONESIASATU.ID**

Dec 27, 2021 - 22:58



LUMAJANG, - Upaya mewujudkan Kamtibmas menjelang malam pergantian tahun di Lumajang, terus dilakukan oleh aparat Kepolisian Polres Lumajang.

Selain melibatkan personel Polri, Polres Lumajang juga melibatkan aparat TNI, Dishub, Satpol PP, Damkar hingga tenaga kesehatan Polri dan Dinkes Kabupaten Lumajang.



Kapolres, AKBP Eka Yekti Hananto Seno mengatakan, dalam Gelaran Ops. Lilin semeru 2021 kali ini pihaknya memfokuskan pada kegiatan preentif dan preventif dengan mengedepankan fungsi Lalu lintas, Samapta hingga Intelijen.

"Hingga hari ke tiga kali ini, kita sudah melaksanakan beberapa kegiatan, mulai dari pendirian Pos Pengamanan hingga upaya penindakan, kami telah lakukan peningkatan intensitas patroli di pemukiman warga, terutama yang ditinggalkan pemiliknya saat perayaan Natal dan Tahun baru, " kata Kapolres. Senin, 27 Desember 2021 siang.



Kapolres juga menyampaikan, Upaya Preentif yang mengedepankan deteksi dini terhadap pelanggaran dan kejahatan adalah penting, disamping itu pencegahan terhadap laka lantas hingga pencegahan tindak pidana narkoba juga dilakukan. Kegiatan represifpun juga dilaksanakan, ini sebagai imbalan dari kegiatan Preentif dan preventif.



“Ya kami terjunkan anggota intelejen guna deteksi dini terhadap potensi gangguan kamtibmas di Lumajang, termasuk potensi terjadinya tindak pidana terorisme kami juga antisipasi, kami lakukan penebalan kekuatan di tempat-tempat ibadah terutama di gereja-gereja, kami juga terjunkan unit K-9 untuk membantu kegiatan sterilisasi disana, termasuk juga pencegahan laka lantas dengan memberi imbauan safety riding kepada pengendara, kemudian beserta Dinas Perhubungan melakukan rekayasa lalu lintas yang diperlukan, hingga menggelar tes urine bagi pengendara kendaraan bermotor dan pengendara angkutan umum, seperti Sopir Bus dan Kondektur di Terminal Minak Koncar Lumajang kami gelar sejak hari pertama Ops. Lilin,” imbuh AKBP Eka Yekti.

Kapolres juga menyebutkan beberapa sasaran telah dimapping, dan yang menjadi prioritas utama selama operasi lilin itu berlangsung bukan hanya soal kamtibselcar lantas atau gangguan keamanan saja, namun termasuk soal mengantisipasi terjadinya kerumunan, dan pendisiplinan protokol kesehatan kepada masyarakatpun tak luput dari perhatiannya.

"Malam minggu kemarin (Sabtu, 25 Desember 2021,Red), kami laksanakan operasi gabungan yang melibatkan semua unsur dari Polri, TNI, Dishub, Satpol PP hingga tenaga kesehatan, ini kita lakukan untuk antisipasi berkembangnya angka penularan Covid-19, jangan sampai di awal tahun melonjak, puluhan pengendara yang melanggar terpaksa kami tindak dengan penilangan, ada yang

kami berikan peringatan pula karena tidak disiplin prokes," tegas AKBP Eka Yekti.



Dalam kesempatan itu Kapolres berharap, agar selama perayaan malam pergantian tahun mendatang, masyarakat diminta untuk merayakan malam pergantian tahun itu di rumah saja. Meski demikian, ia tetap mengimbau masyarakat untuk tidak menciptakan suatu kerumunan yang melibatkan banyak massa, sehingga berpotensi menciptakan klaster baru covid-19.

"Alhamdulillah, perayaan Natal di gereja-gereja telah kita lalui dengan aman, tertib dan terkendali. Kedepan saya berharap lebih bagus, dan lebih bijaksana, masyarakat dapat merayakan malam pergantian tahun di rumah saja, bersama keluarga. Ingat, kita belum terbebas dari Covid," pungkasnya. (OborImj/Jon)